

協同ショートニュース



2025. 2. 1

NO. 255



広島医療生活協同短期入所事業所

TEL 225-7188



FAX 225-7189

2025年も早いもので既に1ヶ月が経ちました。

2月といえば「節分」、もともとは季節の始まりの日である二十四節気の「立春・立夏・立秋・立冬の前日」のすべてを指す言葉でしたが、日本では1年の始まりとして特に大切にされてきた為、次第に「節分」といえば春の節分のみを指すようになったとされています。

「立春」を迎える段々と春の足音が聞こえてくるような気配を感じますね。

コロナやインフルエンザも年末年始を過ぎ少しずつ減少していますが、まだ感染警報がでております。外出をする際は、今一度、ご自身の体調を確認いただき、マスク、手洗い、換気など基本的な感染対策に取り込みましょう！

新スタッフ

こんにちは！デイサービスセンターひまわりから異動して来た森本 昭彦です。

ショートステイでの仕事は初めてですが、一日でも早く皆さんの力になれるよう頑張りますので、よろしくお願いします。



ショートでのお正月



元旦を迎えて、皆さん沢山の正月飾りを見て「年が明けたんじゃねえ」と実感しておられました。

甘酒をお出しすると、「正月といえば甘酒よね」「ウチも昔は作っていたのよ」と思い出話に花が咲いていました。



消防訓練



消防訓練を実施しました。施設内で火事が起きたと想定し、消火器の使い方や、怪我人が出た場合の対処法を勉強しました。

実際に消防署から電話をかけていただき、火災場所や怪我人の有無を伝える訓練も実施しました。

